

2022年4月

お客様各位

有限会社 ヤギヒロ



## フィルム入荷状況による製品への影響について

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。  
平素は格別のご高配を賜わり、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社取扱いのフィルムにおいて、昨年度より【OPP・CPP】【アルミ箔】【ナイロン】  
の入荷に大変時間が掛かっております。これは市場での需要と供給のバランスが著しく崩  
れております。下記の点が大きな要因となっております。

### 【OPP・CPP】入荷遅延の原因

- ① 2020年9月フィルムメーカー東洋紡の犬山工場の火災事故による稼働停止と生産設備  
入替えによる再稼働の遅延。
- ② フィルムの値上げ前の大量注文により需要過多の状態による。
- ③ 原油価格高騰の影響を受けた海外フィルムの急騰により、安価であった海外フィルムを  
使用していた大手コンバーターが国内フィルムにシフトした為、需要が拡大し火災の要  
因とも重なり供給不足が加速してしました。

### 【アルミ箔】【ナイロン】入荷遅延の原因

- ① リチウムイオン二次電池にアルミ箔・ナイロンが使用されており需要増加の為、包装需  
要の対応が遅れています。(用途は、大きく分けてEV自動車向け、PCやモバイル向け、  
蓄電池や無停電電源装置向けの3つになります。)
- ② 原油価格高騰に影響した原材料不足が生じています。
- ③ アルミ箔に関しては、OPPと同様に海外アルミ箔の急激な価格高騰も影響しています。

### <今後の見通しについて>

- ・OPPに関しては2022年度末まで影響が出る見通しです。
- ・アルミ箔・ナイロンに関しては今後2～3年のスパンで影響が出ると言われております。

ご迷惑をお掛けし誠に申し訳ございません。今後も事態収拾に注力致しますが、先行発注等、  
ご理解とご協力を賜わりますようお願い申し上げます。

敬具